

AISIN PRÉSENTERA SES DERNIÈRES INNOVATIONS À L'OCCASION DU SALON EQUIP'AUTO 2019

Paris, Septembre 2019 — Absent lors de l'édition précédente, le japonais AISIN revient en force et profitera du salon Equip'Auto qui se déroulera du 15 au 19 octobre 2019 à Paris, Porte de Versailles pour dévoiler ses dernières nouveautés sur son stand 1G077.

Après avoir affirmé son désir de devenir un des acteurs incontournables du marché français en janvier dernier, l'équipementier a réussi à s'imposer comme nouveau challenger grâce à des solutions innovantes conformes aux normes première monte et offrant une qualité et une fiabilité irréprochable à un prix abordable.

UNE OFFRE COMPLÈTE QUI NE CESSE DE S'ÉTENDRE

Depuis janvier 2019, AISIN a renforcé sa présence sur le marché français en enrichissant ses principales familles de produits. Ainsi, pas moins de 150 nouvelles références destinées aux applications européennes et asiatiques, ont été ajoutées à la gamme embrayage portant l'offre totale à plus de 1 500 références. Grâce à ses efforts, l'équipementier se positionne aujourd'hui en France comme l'un des leaders sur ce marché avec un taux de couverture des parcs automobiles coréen et japonais atteignant respectivement 95,9 % et 86,7 %. Prochainement, ce sont près de 150 nouveautés qui viendront compléter la gamme freinage, elle aussi très importante dans le portefeuille d'AISIN pour étendre sa couverture du parc européen.

Fabricant mondial leader sur le marché des boîtes de vitesse automatiques et producteur numéro un mondial en volume de pompe à eau première monte, AISIN propose au marché européen de la rechange 380 références en pièces moteur et 882 en pompes à eau. Loin de s'arrêter en si bon chemin, le japonais a annoncé vouloir développer pour sa gamme suspension, plus de 800 nouvelles références destinées à la couverture des applications européennes, qui viendront s'ajouter aux 1 100 actuellement disponibles.

SYSTÈME D'EMBRAYAGE NVR

Reconnu comme l'un des plus importants fabricants d'embrayage à travers le monde, AISIN met son expertise première monte au service de la rechange et propose une technologie unique et novatrice avec son système d'embrayage NVR.

Conçu pour réduire le bruit et la vibration, les modifications ingénieuses apportées au disque et au mécanisme d'embrayage NVR permettent d'améliorer la durabilité du système tout en réduisant la consommation de carburant. Alliant performance et respect de l'environnement, ce système offre une conduite plus douce et stable, garantissant un confort considérablement accru au quotidien aussi bien pour le conducteur que ses passagers.

SWT-378, LE KIT DE CONVERSION À DOUBLE DISQUE SIGNÉ AISIN CHIFFRES CLÉS

Sixième équipementier mondial, AISIN vient enrichir sa gamme d'embrayage avec un kit de conversion à deux disques. Révolutionnaire sur le marché, ce kit pensé pour remplacer le volant bimasse original, offre de multiples avantages aussi bien technologiques qu'économiques, surtout pour les applications les plus anciennes.

Composée de deux disques de friction et d'un volant mono-masse, cette solution, pour laquelle un kit de réparation est disponible à la vente, est moins coûteuse que l'original et indétectable pour le conducteur qui n'en retire que des bénéfices. Grâce à une augmentation de la capacité du couple, une réduction de la charge du mécanisme et de la pression entre les disques de friction, la durée de vie du système est prolongée, l'embrayage plus souple et le patinage minimisé. Parallèlement, comme la charge sur la pédale d'embrayage augmente, il est plus facile pour le conducteur de déceler et donc d'anticiper quand le système doit être remplacé, garantissant également un gain de temps au moment du diagnostic pour les garages.

CHIFFRES CLÉS

- + 10 % de capacité de couple
- 40 % de charge mécanique
- 60 % de pression entre les disques

UNE BELLE ANIMATION AU PROGRAMME

À l'occasion d'Equip' Auto, salon reconnu et apprécié des équipementiers comme des distributeurs pour sa convivialité, le japonais proposera aux visiteurs de rencontrer Axel François, pilote officiel AISIN, professionnel de drift, et star de la série Hyperdrive actuellement disponible sur Netflix. Présent au cours de la semaine sur le stand de l'équipementier 1G077 avec la Toyota GT86 habillée aux couleurs d'AISIN, il assurera une séance de dédicaces exceptionnelle le mercredi 16 Octobre de 14h à 16h.

À ses côtés, les équipes techniques AISIN présenteront tout au long de l'évènement les dernières innovations et répondront à toutes les questions des visiteurs relatives aux produits proposés par l'équipementier ainsi que ses ambitions futures pour l'industrie automobile.

À propos d'AISIN EUROPE S.A.

Née en 1943, AISIN SEIKI Co., Ltd. devient une compagnie à part entière, spécialisée dans le développement et la production de pièces automobiles suite à la fusion, en 1965, des sociétés sœurs Tokai Hikoki Co., Ltd et Shinkawa Kogyo Co., Ltd.. Classée au 6^{ème} rang mondial des fournisseurs de pièces automobiles en première monte, elle dispose de 218 filiales à travers le monde dont 11 en Europe. AISIN EUROPE S.A. a été implantée en Belgique en 1971 où se trouvent actuellement le siège social et les entrepôts de stockage permettant une distribution vers l'Europe, l'Afrique et la Russie.

Grâce à une expertise en première monte qui n'est plus à prouver, AISIN bénéficie d'une légitimité certaine en rechange automobile qu'elle compte bien développer en France.

Pour en savoir plus sur AISIN, rendez-vous sur www.aisinaftermarket.eu